

Aire acondicionado Beko BXA 090/091

buen modelo, me gustó. Compré un aire acondicionado en un apartamento, en una habitación grande. Bueno, como uno grande, para los estándares de los paneles soviéticos, es realmente bastante grande, tanto como 18 metros cuadrados. En general, contaba con hasta 8,000 hryvnias, y por este dinero realmente quería comprar un modelo de marca, y no chatarra china barata. Samsung y Skis no bajaron de precio, pero Beko resultó ser una marca bastante adecuada. Llevan mucho tiempo en el mercado y son buenos equipos.

un buen modelo. Por poco precio, un aire acondicionado potente. Funciona bien tanto para refrigeración como para calefacción. No sé qué más necesito. No había olores extraños. Hubo un ligero picor al principio, pero resultó que la tapa de la unidad interior simplemente no funcionaba. Cerrar herméticamente. Círculo más fuerte y el ruido desaparecer.